
２０１３年度 石狩市公立小中学校事務職員協議会 夏季研修会

２０１３年７月２９日 かでる２・７

主催：石狩市公立小中学校事務職員協議会

主管：石狩市公立小中学校事務職員学校間連携会議

１．会長挨拶

２．出席者紹介

３．日程確認

受 付 ９：１５ ～ ９：３０

＜テーマ１＞ ９：３０ ～１２：００

昼食休憩 １２：００ ～１３：００

＜テーマ２＞ １３：００ ～１４：００

＜テーマ３＞ １４：００ ～１５：００

休 憩 １５：００ ～１５：１５

＜テーマ４＞ １５：１５ ～１６：１５

その他実践交流 １６：１５～

＜テーマ１＞ 校内予算決算調査の交流について ・・・常 陸

＜テーマ２＞ 修学旅行に係る引率者負担の現状交流について・・・岡 崎

＜テーマ３＞ 学校徴収金実態調査について ・・・加 藤裕

＜テーマ４＞ 領域実践交流シートについて ・・・坂 地

＜テーマ５＞ その他



＜テーマ１＞校内予算決算調査の交流について

交流の観点

１．前年と比べて、どのような点を改善したか。工夫している点はどんなところか。保護者負担の軽減

について、どのような取り組みをしているか。

２．教職員の意見をどのような方法で取り入れているか。

３．職員会議ではどのような意見が出ているか。

＜テーマ２＞ 修学旅行に係る引率者負担の現状交流について

１．研究交流の経過

（１）５月１０日の４２回の連携会議において、「修学旅行等の引率者の負担について」検討の要望

が出される。

（２）５月３０日の予算要望部会において現状を交流し、修学旅行の引率旅費において参拝料や入場

料については道立高校では使用料および賃借料で措置されている現状が報告され、同日に調査

項目を決定した。

（３）６月１４日の４３回連携会議で、提案し必要であれば予算要望の要望事項に盛り込むことで確

認しました。

（４）７月１２日の４４回連携会議で、中間報告がなされ夏季研修会で最終的にまとめることを確認

しました。

２．これまでの研究交流からの論点

（１）参拝料・入場料・見学料はどう扱うべきか？

・公立高校の実態と照らし合わせてどう考えていくべきか？

（２）諸費用（保険料・企画料・添乗費用）についてはどう考えるか？

（３）その他の経費についての交流

（４）予算要望の要望事項への取り扱いはどう考えていくべきか？


